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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ２ 

令和 ４年 ２月１５日 

午前・午後１１時３５分    

議会名 令和 ４年 第 ２回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １８ 番     鶴見義明 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１， 新型コロナウイルス感

染症対策について 

（１） 感染者に対する支援に

ついて 

 

 

 

 

 

（２） ＰＣＲ等の検査につい    

て 

 

 

 

 

 

（３）ワクチン接種について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①市内感染者の入院、宿泊療養、自宅療養者の人数

についてどのくらいになりますか。 

②自宅療養者からの支援の申し込みはどのような状

況ですか。今までの件数を教えてください。 

③市内の自宅療養者の状況について県からの情報提

供はどのようになっていますか。 

 

①１０月から市民の無料抗原定量検査が実施されて

います。現在までの検査実数は月別にどのくらい

になりますか。 

②県は無料の検査を実施しています。佐野市内の検

査実施機関が公表されていますが、市として公表

することはできないでしょうか。 

 

①市の３回目のワクチンの接種率はどのくらいにな

っていますか。 

②３回目接種率の目標をどのくらいと想定していま

すか。 

③ワクチンについて市のお知らせでは、国からの配

分量がファイザー製が４５％。モデルナ製が５

５％とされています。目標に見合った供給は確保

できているのでしょうか。 
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２，就学援助について 

 

 

 

 

 

 

３，国民健康保険税について 

④集団接種はモデルナ製を使用とされています。 

集団接種の予約率が低いようですが、交互接種に

ついての住民の不安についてどのように解消され

るのでしょうか。 

 

①来年度の就学援助の件数はどのくらいになります

か。 

②就学援助の内容について、新たに加わる項目はな

いでしょうか。 

③入学前支給の申請状況についてどのくらい件数が

ありましたか。 

 

①４月から就学前児童の均等割りが半減されます

が、対象となる人数はどのくらいになりますか。 

②均等割り減額に伴う市の負担額はどのくらいにな

りますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


